Turismo





PALACIO DE QUETZAPAPALOTL

Se encuentra localizado al suroeste de la Plaza de la Luna. Es también conocido como "Palacio de las Mariposas" y se cree que fue vivienda de la jerarquía sacerdotal. A nivel arquitectónico puede decirse que es uno de las construcciones más importantes y vistosas. En el interior pueden encontrarse restos de bajorrelieves decorados con la figura de un animal mitológico llamado quetzal-mariposa. También hay pinturas murales que se encuentran muy bien conservadas.

PATIO DE LOS JAGUARES

Reliquia encontrada en Teotihuacán

Está localizado en el suroeste de la Plaza de la Luna, junto al Palacio de Quetzalpapálotl. Se calcula que fue construido entre los años 450 a 650 d.C. Distintas estancias, cuyas paredes presentan restos de pintura mural con figuras de jaguares, y en algunos casos también conchas, caracoles y penachos, rodean al Patio de los Jaguares. Los arqueólogos creen que es una representación gráfica de un ritual que utilizaban para atraer la lluvia.



Patio de Los Jaguares

GRUTAS DE LA ESTRELLA

Se encuentran ubicadas a sólo 10 kilómetros de Tonatico. Se destaca por las impresionantes y bellas formaciones naturales que hay en su interior. Entre ellas se destacan las estalactitas y estalagmitas, que se producen debido al escurrimiento del agua a través de las fisuras de la roca, donde van depositando sales minerales y bicarbonato de calcio.

Las figuras caprichosas que fueron creando los escurrimientos han sido bautizadas por los lugareños como el Mamut, los Novios, la Mano y el Palacio, entre otras. Para que los visitantes puedan disfrutar de la belleza de estas grutas, el lugar ha sido acondicionado con senderos, escaleras, puentes y un sistema de iluminación que proporciona una gran comodidad. Para realizar todo el recorrido hay que bajar y subir pendientes y escaleras, por lo que es recomendable tomar precauciones.